
MUNICIPALITE

COMMUNICATION ORALE AU CONSEIL COMMUNAL

Renens, le 22 janvier 2004/MHks

Concours "Europan"

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

Le 8 décembre dernier, le jury européen du concours d'architecture "Europan" portant sur l'avenir du site de Malley a rendu son verdict.

Parmi les 44 projets présentés, le jury n'a pas désigné de 1^{er} prix mais a décerné trois mentions et a procédé à deux citations afin de laisser plus de liberté de choix aux partenaires qui sont, rappelons-le, les Communes de Lausanne, Prilly et Renens, ainsi que les CFF.

Vous avez d'ores et déjà reçu une invitation à assister au vernissage de l'exposition qui aura lieu le vendredi 31 janvier à 17h30 au Forum d'architectures à l'avenue de Villamont 4 à Lausanne. Venez nombreux, le sujet est important.

Après le vernissage, les projets suisses de Lausanne et de Fribourg seront exposés au public du 31 janvier au 22 février 2004 au Forum d'architectures. L'exposition sera ouverte les mercredis et vendredis de 12h00 à 18h00, les jeudis de 12h00 à 21h00 et les samedis et dimanches de 12h00 à 17h00.

Seuls les projets mentionnés ou cités seront exposés, les autres pourront être consultés sur place sous forme papier ou informatique.

AU NOM DE LA MUNICIPALITE

La Syndique :

Le Secrétaire :

A.-M. DEPOISIER (L.S.)

J.-D. LEYVRAZ